



## Séjour en Grèce des élèves des classes de 3E (hellénistes et latinistes) et 3G (latinistes) : 4ème jour : Lundi 12 mars 2018

publié le 12/03/2018 - mis à jour le 09/05/2019

Aujourd'hui, sur le site d'Olympie, Esther à fêté ses 14 ans.



Les sportifs ont vérifié que le stade olympique, le vrai, de l'époque, mesurait bien 192m.



Belle visite sous le soleil., 22 degrés.



Les élèves ont bien dormi et apprécient la nourriture.



Arrivée de la course sous l'encouragement des camarades





Tout va bien. Partis pour trois heures trente de route.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.